
Informe que presenta la Secretaria Técnica sobre el seguimiento y cumplimiento de
acuerdos y compromisos de la Comisión de Organización Electoral.

No. Asunto/tema Acuerdo
Fecha del
acuerdo

Propuesto/
solicitado por

Fecha de
cumplimiento

Seguimiento

1

Informe  cómputos
distritales;
declaración  de
validez  y
expedición  de  la
constancia  de
mayoría y validez.

Que en un Informe posterior,  se amplíe la
información  sobre  los  cambios  o  mejoras
del sistema respecto del utilizado en 2012;
detallando, entre otros aspectos: cuál fue su
impacto positivo o negativo, los efectos de
otras  cuestiones  que  no  estuvieron
relacionadas  propiamente  con  el  2012,  o
dificultades que se tuvieron, a partir de las
diferencias entre esta elección y la pasada.

23 de julio de
2015

Consejera
Electoral  Lic.
Pamela  San
Martín. 

En trámite.

 En  enero  de  2017,  se
presentará  el  informe  de
evaluación  sobre  el  sistema
de cómputos, mostrando los
cambios  y  mejoras
implementados en 2015.

2 Presentación  y,  en
su  caso,
aprobación  del
Proyecto  de
Acuerdo  del
Consejo  General
del  Instituto
Nacional  Electoral
por  el  que  se
aprueban  criterios
adicionales  para  el
desarrollo  de  las
sesiones  de  los
cómputos distritales
y de circunscripción
de  la  elección  de
sesenta  diputados
de  representación
proporcional  que
integrarán  la
Asamblea
Constituyente de la
Ciudad  de  México,
así como el diseño
del recibo de copia
legible de las actas

Se propuso sostener una reunión de trabajo
con  los  partidos  políticos,  para  presentar
cuáles van a ser las modificaciones que se
le van hacer al Sistema y, posteriormente,
tener una segunda reunión de trabajo a fin
de conocer cuáles son los cambios que se
hicieron al Sistema. 

2 de mayo de
2016

Consejera
Electoral  Lic.
Pamela  San
Martín.

En trámite.

 En  enero  de  2017,  se
presentará un informe sobre
la  evaluación  al  Sistema de
Cómputos  Distritales.  En
dicho  documento  será
incorporada  la  información
de  la  elección  de  la
Asamblea  Constituyente  de
la Ciudad de México.
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Informe que presenta la Secretaria Técnica sobre el seguimiento y cumplimiento de
acuerdos y compromisos de la Comisión de Organización Electoral.

No. Asunto/tema Acuerdo
Fecha del
acuerdo

Propuesto/
solicitado por

Fecha de
cumplimiento

Seguimiento

de  casilla
entregadas  a  los
representantes  de
los  partidos
políticos  y
candidatos
independientes.

3

Discusión  del
Informe  sobre  la
Evaluación  de  la
Funcionalidad de la
Documentación
Electoral  utilizada
en  el  Proceso
Electoral  Federal
2014-2015;
presentado  en  la
tercera  sesión
extraordinaria
celebrada  el  2  de
mayo de 2016.

Evaluar  la  documentación  relevante
utilizada en los cómputos distritales. 
 

28 de junio
de 2016

Consejera
Electoral  Lic.
Pamela  San
Martín  y  la
Representante
del  Partido de la
Revolución
Democrática.

En trámite. 

 En  enero  de  2017  se
presentará  a  la  Comisión  el
Informe correspondiente.
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Informe que presenta la Secretaria Técnica sobre el seguimiento y cumplimiento de
acuerdos y compromisos de la Comisión de Organización Electoral.

No. Asunto/tema Acuerdo
Fecha del
acuerdo

Propuesto/
solicitado por

Fecha de
cumplimiento

Seguimiento

4 Discusión  de  la
Evaluación  del
Sistema  de
Información  sobre
el  desarrollo  de  la
Jornada  Electoral
Federal  2015;
presentado  en  la
tercera  sesión
extraordinaria
celebrada  el  2  de
mayo de 2016.

 Valorar  la  viabilidad  técnica  y
operacional  de  la  propuesta  realizada
por la Representación del Partido de la
Revolución  Democrática,  respecto  a
implementar un sistema único e integral
que englobe los sistemas vinculados a
los resultados electorales, en el que se
unifiquen el Sistema de Información de
la Jornada, el  Sistema de Registro de
Actas  y  el  Sistema  de  Cómputos
Distritales.

1 de julio de
2016

Consejera
Electoral   Lic.
Pamela  San
Martín

En trámite.

 Como  parte  de  los
preparativos  del  Proceso
Electoral  2017-2018,  se
valorará  conjuntamente  con
la  UNICOM,  la  viabilidad
técnica  y  operacional  de  un
sistema integral.

 El 1 de noviembre se llevó a
cabo una reunión de trabajo
en la que participaron DEOE
y UNICOM. 

 En  la  sesión  extraordinaria
celebrada el 22 de diciembre,
en  el  desarrollo  del  punto
cuarto  del  orden  del  día,  la
Consejera  Electoral  Lic.
Pamela San Martín, señaló la
necesidad  de  que  se
presenten  los  avances  que
se  han  logrado,  para  poder
darle  un  seguimiento  a  las
actividades.

 El  Consejero  Marco.  Baños
Martínez  pidió  que  este
compromiso  se  presente  a
finales de enero de 2017.

 El día 23 de enero de 2017,
se llevó a cabo una reunión
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Informe que presenta la Secretaria Técnica sobre el seguimiento y cumplimiento de
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No. Asunto/tema Acuerdo
Fecha del
acuerdo

Propuesto/
solicitado por

Fecha de
cumplimiento

Seguimiento

de  trabajo  con  la
representante del PRD Silvia
Angélica  Reza  Cisneros,  y
las  tres direcciones  de área
de  la  DEOE  y  la  UNICOM,
para  tratar  el  tema  de  las
propuestas específicas de la
representante,  para  vincular
los Sistemas de Información
de la Jornada, el Sistema de
Registro  de  Actas  y  el
Sistema  de  Cómputos
Distritales.  Con  la
información  derivada de esta
reunión,  las  tres direcciones
de  área  de  la  DEOE
realizarán  el  análisis  para
determinar,  en  su  caso,  las
modificaciones  que  resulten
pertinentes, y se presentarán
en  una  reunión  posterior,
para tal efecto.  

5 Informe  de  la
Reunión  Nacional
de  Consejeras  y
Consejeros
Electorales  de  los
Consejos  Locales
del  INE  para  la
Evaluación  del
Proceso  Electoral
Federal 2014-2015

 Agregar un apartado adicional en el que
se  expongan  únicamente  las
conclusiones  sobre  las  propuestas  e
inquietudes que hayan sido planteadas
por los Vocales y que se considere que
puedan  aportar  elementos  que
coadyuven a la planeación y/o  mejora
de  las  actividades  del  Proceso
Electoral.

8 de agosto
de 2016

Consejeros
Electorales:  Lic.
Pamela  San
Martín:  Mtro.
Arturo Sánchez

En trámite.

 Mediante  el  oficio
INE/DEOE/0887/2016  del  9
de agosto del año en curso,
se solicitó a los titulares de la
Unidad Técnica de Servicios
de  Informática,  Dirección
Ejecutiva  de  Capacitación
Electoral y Educación Cívica,
así  como  de  la  Unidad
Técnica  de  Vinculación  con

4



Informe que presenta la Secretaria Técnica sobre el seguimiento y cumplimiento de
acuerdos y compromisos de la Comisión de Organización Electoral.

No. Asunto/tema Acuerdo
Fecha del
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los  Organismos  Públicos
Locales,  su  aportación  para
el apartado de conclusiones,
en  el  ámbito  de  sus
atribuciones.

 Ya  se  cuenta  con  la
aportación  de  la  DECEyEC
(INE_DECEyEC-1951-2016.

 En  fecha  reciente,  la
UNICOM  hizo entrega de su
información,  actualmente  se
valora  su  contenido,  para
posteriormente  integrarla  al
documento.

6 Presentación  y,  en
su  caso,
aprobación  del
Informe Final sobre
el  cumplimiento  a
los  acuerdos  del
Consejo  General
del  Instituto
Nacional  Electoral
INE/CG48/2015  e
INE/CG53/2016,  en
lo  que  respecta  al
uso  de  materiales
reciclables  y
biodegradables  en
la  propaganda
electoral  impresa
que  se  utilizó
durante  las

 Propuso hacer el último requerimiento a
los  partidos  políticos  y  candidatos
independientes  que  no  hayan
proporcionado alguna información y, en
caso  de  no  tener  un  cumplimiento,
proceder en consecuencia a dar la vista
correspondiente  a  la  Secretaría
Ejecutiva  para  el  inicio  del
procedimiento.

19-10-2016 Consejera
Electoral  Lic.
Pamela  San
Martín

En Trámite.

 Mediante  oficio
INE/DEOE/1099/2016,
suscrito  por  el  Profr.  Miguel
Ángel  Solís  Rivas,  en  su
carácter  de  Secretario
Técnico  de  la  Comisión
solicitó  a  11  de  los
candidatos  independientes  y
a  3  Representantes  de  los
Partidos  Políticos,  la
documentación  que  diera
constancia  del  cumplimiento
a lo instruido  en el  Acuerdo
INE/CG48/2015.

 A la fecha sólo se cuenta con
respuesta  de  2  partidos
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No. Asunto/tema Acuerdo
Fecha del
acuerdo
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Fecha de
cumplimiento

Seguimiento

campañas
electorales,  en  la
elección  de  los
sesenta  diputados
para  integrar  la
Asamblea
Constituyente de la
Ciudad de México.

políticos  y  4  candidatos
independientes.

 Se  está  elaborando  la
actualización  del  informe
para  su  presentación  a  la
Comisión.

 En  la  sesión  extraordinaria
celebrada el 22 de diciembre,
en  el  desarrollo  del  punto
cuarto  del  orden  del  día,  la
Consejera  Electoral  Lic.
Pamela  San  Martín, solicitó
que en los meses de enero o
febrero de 2017, se presente
el informe sobre si hubo o no
cumplimiento  y  estar  en
posibilidad de dar vista a la
Secretaría Ejecutiva.

 El  Consejero  Electoral  Mtro.
Marco. Baños Martínez pidió
que  este  compromiso  se
presente  a  finales  de  enero
de 2017.

7 Presentación  del
Plan  de  Trabajo  y
cronograma  de
actividades  para  la
realización  de  dos
estudios  sobre  la
documentación
electoral  utilizada

Los  representantes  del  Partido  de  la
Revolución  Democrática  y  MORENA,
manifestaron que se omitió realizar un
estudio  sobre  votos  nulos,  que  había
sido acuerdo de la Comisión.

22-12-2016 Consejero
Electoral  Mtro.
Marco  Antonio
Baños Martínez

En Trámite.

 El  Consejero  Marco.  Baños
Martínez  pidió  que  este
compromiso  se  presente  a
finales de enero de 2017.

 Se  elaboró  una  Nota
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Informe que presenta la Secretaria Técnica sobre el seguimiento y cumplimiento de
acuerdos y compromisos de la Comisión de Organización Electoral.
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Fecha del
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Fecha de
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Seguimiento

en la Elección de la
Asamblea
Constituyente de la
Ciudad  de  México
en el año 2016.

Informativa,  misma  que  se
anexa  al  presente
documento.
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